



勝敗笑美戦

中学校最後の体育祭を終えて〜二組

運動嫌いの体育祭

私はこの体育祭で感じられたことが二つある。それは、「楽しかった」「やり切れて満足」ということだ。

まず、「楽しかった」という感想について。私は運動が苦手で、嫌いだ。みんなと一緒にとか、クラスで団結してとか、そういう、集団で何かをするのも得意ではない。ましてや、この時期、雨も多い、そうでない日は日射しが強くて暑いので、体育祭の

練習は、毎度憂鬱な気分だった。それでも、今回の体育祭当日は、今までより全力を出し切って演技できたと思

生徒イラスト

うし、クラスの友達の応援も、心から大きな声でできた。中学校最後の体育祭ということもあっただろうけれど、実行委員の二人と担任の佐藤先生が、全力で私たちと体育祭に向き合ってくれたからだ。

三人には本当に頭が下がる。「やり切れて満足」という感想について。結局、優勝はできなかったけれど、それでも、私を含めクラスのみんなが、その時に出せる全力を尽くせたのではないかと考えている。もう少し自分が速ければ、全員リレーで一位をとれたんじゃないか・・・、などと思わないわ

これからの予定:7月12日(金)~7月19日(金)

日	曜	行事
12	金	特別時程 合唱放課後練習 1~4校時:授業 5・6校時:総合
16	火	普通時程 カジュアルウィーク終 1~5校時:授業(道徳なし2校時の時間割から一つずつ繰り上げ)
17	水	普通時程 1~5校時:授業
18	木	普通時程 給食一学期最終日 1~4校時:授業 5校時:大掃除
19	金	特別時程 1~2校時:授業 3校時:学年集会・終業式 4校時:学活

※1,カジュアルウィーク7月2日(火)~16日(火)

※2,部活動写真:7月9日(火)、12日(金)

各部活動顧問の先生から指示があります。

※3,三者面談:7月23日(火)~29日(月)

各担任の先生から連絡があります。

※4,補充教室:7月24日(水)~29日(月)

各教科の日程は、後日連絡します。

けではないし、負けてしまつて悔しい気持ちも勿論ある。けれど、それ以上に、最後の体育祭を、このクラスのみんなでやり切れたことを嬉しく思う。

元々、「苦手」かつ「嫌い」というどうしようもないマイナスイメージを「運動」に対して持っていたけれど、中学校最後の体育祭をやつて良かった、参加して良かった、心から思う。そして、この体育祭を、本当に素晴らしいものにしてくれた、実行委員や先生方、何よりクラスのみんなに感謝したいと思う。

体育祭グラフィティ：2組編

